



Abdel-Rahman Ghandour

[arghandour@yahoo.com](mailto:arghandour@yahoo.com)  
0760937250

## Candidature au Conseil d'Administration de Résonances Humanitaires

Paris, 12 juin 2023

J'ai le grand honneur et le plaisir de présenter ma candidature au Conseil d'Administration de Résonances Humanitaires.

Je suis franco-libanais et de retour à Paris, pour m'y installer, après 30 ans d'expatriation avec Médecins Sans Frontières et les Nations unies.

Je connais et ai suivi - en pointillés - le parcours de RH depuis ses tous débuts, il y a 20 ans, et j'ai soutenu l'association a de nombreuses reprises.

RH a comblé un vide que nous ne cessions de mettre en exergue, dans nos milieux humanitaires, durant les années 1990, nous sentant tous un peu "orphelins" et désorientés lors de nos retours de missions.

Le rôle pivotale que l'association remplit pour soutenir, valoriser, aiguiller, et faire fructifier davantage le parcours immensément riche des personnes de retour de missions internationales n'est plus à démontrer.

Les accueils que j'ai entamés il y a 2 mois dans les locaux à Paris n'ont fait que renforcer ma conviction que RH répond à un véritable besoin. L'écoute, à elle seule, apporte un impact positif et vient soutenir les personnes moralement et psychologiquement, tout en élargissant les voies qu'elles traceront elles-mêmes. Je crois profondément en cette écoute et en la transformation qu'elle apporte.

En me portant candidat au C.A, je voudrais pouvoir contribuer davantage encore à la mission générale de RH aujourd'hui, et apporter ma petite valeur ajoutée. Grâce à ma plus grande disponibilité, je compte aider l'association à continuer à s'agrandir, en développant davantage son réseau et ses partenariats et en faisant fleurir plus encore tous ces riches parcours. Ce sont, selon moi, les grands axes prioritaires.

J'ai une formation en sciences politiques et suis auteur d'ouvrages socio-politiques individuels et collectifs. Je parle plusieurs langues et j'ai vécu dans 15 pays différents. Je connais tout autant les mondes humanitaire, de développement et de la diplomatie, dans les organisations internationales. J'ai eu des postes à responsabilité sur le terrain, dans des bureaux régionaux et aux sièges, et suis très familier à la fois des ONG internationales et du système des Nations unies.

Je possède un savoir-faire dans la direction de bureaux et de missions, dans la communication, le marketing, la mobilisation de ressources et la négociation politique, ainsi que dans la mise en œuvre de programmes de développement ou pour répondre à des situations humanitaires de crise.

J'espère que vous m'accorderez votre confiance et que je pourrais, en toute humilité, mettre à profit ma vision ma passion, au service de la belle mission qu'incarne Résonances Humanitaires.

## Mini Bio

Diplômé de l'Université américaine de Beyrouth, de la School of Oriental and African Studies de l'Université de Londres et de Sciences Po Paris.

- CICR durant 2 ans
- Chef de mission avec **Médecins Sans Frontières** durant 7 ans.
- Conseiller politique, directeur de communication, directeur de bureau, responsable de programme et Représentant dans diverses instances des **Nations Unies** (Bureau des Affaires Politiques, OCHA, PNUD, UNICEF, UNESCO, bureau de la Secrétaire-générale Adjointe) durant 21 ans.